

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dijelaskan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh dari variabel sertifikasi profesi keahlian terhadap kinerja agen asuransi syariah secara parsial yang dilakukan penelitian terhadap 33 responden yaitu para agen PT.Takaful Keluarga cabang Serang, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Hasil perhitungan uji statistik mengenai variabel Sertifikasi Profesi Keahlian (X) melalui uji t mendapatkan hasil nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($2,410 > 2,039$) dan nilai sig $0,000 < taraf\ sig$ ($0,05$). Sehingga hipotesis yang berbunyi terdapat pengaruh yang signifikan terhadap kinerja agen Asuransi Syariah diterima. (H_a diterima dan H_0 ditolak), artinya secara parsial terdapat pengaruh yang signifikan antara sertifikasi profesi dengan kinerja agen Asuransi Syariah.

2. Dari hasil penelitian tersebut juga mendapatkan persamaan regresi yaitu Koefesien regresi variabel Sertifikasi Profesi Keahlian (X) sebesar 0,564, artinya jika variabel Sertifikasi Profesi Keahlian mengalami kenaikan 1%, maka variabel Kinerja Agen Asuransi Syariah (Y) bertambah 0,564. Nilai koefisien regresi tersebut bernilai positif, sehingga dapat dikatakan bahwa arah pengaruh variabel X terhadap variabel Y adalah positif. Hasil output spss pada tabel korelasi nilai koefisien korelasi variabel sertifikasi profesi sebesar 0,397 terletak pada interval koefesien 0,200 - 0,399. Hal ini menunjukkan bahwa tingkat hubungan Sertifikasi Profesi Keahlian terhadap variabel Kinerja Agen Asuransi Syariah sebesar 39,7% yang berarti hubungan antar variabel “rendah”. Sedangkan sisanya 84,2% dipengaruhi oleh variabel lain diluar variabel yang digunakan pada penelitian ini.

B. Saran

1. Pada penelitian mendatang yang akan meneliti hal dengan tema yang sama diharapkan melakukan penyempurnaan dengan memperluas ruang lingkup terkait variabel dan jumlahnya, maupun teknis analisis data yang digunakan.
2. Untuk para akademis, diharapkan hal ini menjadi sebuah masukan yang perlu dikaji kembali mengenai pemahaman tentang asuransi syariah , terutama tentang sertifikasi keahlian asuransi syariah. Karena kedepannya sertifikasi keahlian syariah akan sangat berguna bagi para *fresh graduate* didunia perasuransian.

